

# ELTERN-NEWSLETTER

#ÄSSPIELHUUSGAHTVIRAL



## Liebe Spielhuus Eltern

Die Corona Pandemie brachte viele Veränderungen mit sich. Den Eltern war es seit dem Lockdown nicht mehr möglich, die liebevollen, bunten, und kreativ gestaltete Räumlichkeiten im Spielhuus zu betreten und zu erleben. Einzig der Austausch am Abend im Garten ist geblieben. Im Kita- und Hortalltag spielen Aktivitäten, Projekte, Ferienprogramm und Öffentlichkeitsarbeit eine immer grössere Rolle.

Wir möchten nun eine neue Möglichkeit bieten, eine mediale Brücke bauen, damit ihr als Eltern genau solche Momente trotz der weiter anhaltenden Massnahmen miterleben könnt: - **Äs Spielhuus geht viral**. Wir werden auf dem Social-Media-Kanal Instagram für euch wöchentlich Beiträge verfassen mit News aus dem Spielhuus. So könnt ihr mitverfolgen, was eure Kinder im Spielhuus erlebt haben.

Im Zeitalter der weltweiten Kommunikation über das Internet werden gleichzeitig Fragen der Datenschutzbestimmungen - zu Recht - immer sensibler behandelt.

Neben an seht ihr ein paar Beispielbilder wie die Beiträge aussehen könnten. Natürlich ist uns der Schutz eurer Kinder besonders wichtig und hat oberste Priorität. Deshalb werden **nur** Bilder gepostet, bei denen die Kinder **nicht** direkt mit dem Gesicht erkennbar sind.

Es werden auch **keine** Bilder in Badehosen oder dergleichen geteilt. Die Integrität des Kindes soll in jedem Fall geschützt sein. Bitte unterschreibt das beiliegende Formular und lässt dieses Schreiben der zuständigen Haus- oder Gruppenleitung eures Kindes zukommen.



Und übrigens:

Neueste Meldungen, Stellenausschreibungen, unsere Ideen zur Arbeit im Spielhuus und vieles mehr findet ihr auf unserer Webseite: [www.spielhuus.ch](http://www.spielhuus.ch).

Schaut doch mal rein. Wir freuen uns auf euren Besuch!

